



みんながHappyになる新聞

なぷろ談話室

株式会社ナプロアース

福島県伊達市梁川町

やながわ工業団地63番地1

電話 024-573-8091 FAX 024-573-8092

URL <http://naproearth.co.jp/>

2015年03月 (NO: 178号)

クラブ活動報告

スキー部 in 米沢



今シーズンの活動はこれで終わり
また来年、皆で行きたいね♪

ナプロアースのナプロマンはいつだって仕事も遊びも『本気』です！
皆で笑って・皆で泣いて・皆で楽しむそんなナプロマンの2月の楽しみの様子を、ちょっとだけご紹介します♪



今月もナプロスキー部が米沢スキー場へ行ってきました
気持ちの良い快晴と白銀の世界参加した皆がスキー・スノボを楽しんできました♪



ご褒美をゲットしたのは『セールsteam』!!
この3人の中に...
ナプロ新聞編集係りの私が入っていますよ♪
さてどれでしょうか?w



ナプロ ボーリング大会

とある日の仕事終わり...
福島市内の『からしまボール』でボーリング大会
平尾相談役からのご褒美を賭けて、チーム対抗戦で対決!みんな本気でしたよ~w
皆でワイワイ楽しかったです♪



皆の笑顔がいっぱい♪ レディースteamも頑張りました♪

社会貢献活動

献血活動

2/7 2回目となる献血バスがナプロにやってきました。
ナプロマンはもちろん、ご近所のCIA様様の従業員の皆様にもご協力を頂き
今回の採血人数21人!!!
ご協力頂いた皆さんありがとうございます



会社周辺清掃

今月も、毎月恒例となっている会社周辺清掃を実施しました!!
寒くたってナプロマンは元気いっぱい!
ゴミ拾いや除雪作業。
皆、気合いの早起きで頑張りました♪
皆の頑張りで、会社の周りはキレイx2になりました♪



除雪完了~!

HGも原町営業所も山形営業所も皆と一緒に奉仕作業~!!



ナプロマン日記

営業課の鶴巻です。
ようやく2月が終わりでしたが、まだまだ寒い日が続いておりますのでお身体には十分ご自愛ください。
今回は自分の娘のお話となりますが、自分の娘が来月4月から小学校に入ります。
子供の成長はあっという間ですね!
これから色々大変な事もあるかとは思いますが、面白い事もたくさんあるので、自分の夢を見つけられるよう精いっぱい頑張っておきたいです(*。~*)



結愛ちゃん・考毅くん

工場見学

昨年開催されたナプロアース杯の出場チームの子供たちが、会社見学に来てくれました♪
見たことのない機械や自動車部品・クルマが解体される工程に、子供たちは興味津々皆来てくれてありがとう♪
この中から、将来のナプロマンが生まれてくれたら嬉しいですね~



本骨ポンコツ応援団

株式会社ナプロアース
広報・宣伝担当チーム
NPR51 作成

いどりの巻



みんなの夢作文

FM-POCO で検索!!



今月のナプロマン

歩くクルマ大百科事典!

本田 正志(特販課)

Honda Masashi

- ・生年月日:1977.4.3 大泉洋と同じ誕生日
- ・出身地:横浜生まれの福島育ち
- ・趣味:車の模型作成、ゴルフ
- ・好きな食べ物:
- ・夢:いつかはクラウンMS41



『次のゆめ・・・』

自分には他の人のように皆に語れるような夢が無い。日常の些細な、夢と言って良いかも解からぬものは人並みにあるつもりだが、将来の、未来の、と言われるとなくなってしまふ。いや、解からなくなってしまったのかもしれない。

子供の頃は夢があった。大好きな車に乗って何処へでも、何処までも行きたいと。それがいつの間にか、クルマそのものに興味が湧き、ドンドン知りたくなり、また苦も無く学ぶことも出来た。いつかは自分の考えた車を造り、販売し、様々な人たちの生活の一場面として使われることが夢だった。自分の作品、と言ってクルマだが、それが人々に愛され、人々の喜怒哀楽を乗せて走っていると考えると、とても嬉しく思った。造ってもいないのに・・・

そんな妄想の時間はあまり長くない、進路を決める頃には、なんとなく現実的になり、自動車整備士の学校を目指していた。つまりこの時点で、造ることは諦めていたのである。こんなに早い段階で諦めていたなんて、この文章を書いて初めて気が付き驚いた。しかし、クルマに対する興味は覚めるどころか、更に増していった。だが、『仕事』として車に触れていると、増していたはずの興味が、日に日に少なくなっていくのを感じていた。自分は車が嫌いなんじゃないか。そんな事も考えた。なぜクルマを好きになったかなんて忘れ去っていたから。

それから年月が過ぎ、紆余曲折があり、ナプロアースに入社した。こんな自分が夢を語るなんておこがましいが、昔の夢を引っ張り出して今の自分に変換してみると、クルマという乗り物がなくならない様にすることが夢かも知れない。若者のクルマ離れ。移動手段の変化。地球の汚染。化石燃料の枯渇。レアメタルの高騰。現状はクルマにとって厳しいが、我々の仕事で食い止めることが出来れば、ただの移動手段の車では無く、夢を見ることが出来るクルマ、魅せることが出来るクルマを残していくことが出来るかもしれない。

ナプロアース 本田正志

ナプロアースは福島で活躍するみなさんを応援します!!

- スポンサー
- ・野球チーム
- 『福島県民球団 福島ホープス』

- サポートコーポレーション
- ・バスケットボールチーム
- 『福島県民球団 福島ファイヤーボンズ』
- オフィシャルクラブパートナー
- ・サッカーチーム
- 『(株)AC福島ユナイテッド』

- スポンサー
- ・JRCA 全日本ラリー選手権 上原選手
- スポンサー
- ・伊達リトルリーグ ナプロ主催による
- 『ナプロ杯』が開催されました